

Das neue SV-Team

Liebe Schülerinnen und Schüler,

wir sind eure neue Schülervertretung (SV), die ihr bei der Schulsprecherwahl und der Schülerratssitzung demokratisch gewählt habt. Hier wollen wir uns kurz vorstellen:

Die neue Schulsprecherin heißt Kadijha Kuanda (Q3). Kadijha und ihre beiden Stellvertreter Alex Birla (9. Klasse) und Talip Sarac (Q3) sind eure Hauptansprechpartner für Fragen, Anregungen und Probleme, die unsere Schule betreffen. Neben den Schulsprechern engagieren sich in der SV dieses Schuljahr aber auch noch zahlreiche weitere Schülerinnen und Schüler. Sie vertreten zum einen eure Interessen, beispielsweise im Gespräch mit der Schulleitung, auf den Gesamtkonferenzen oder im Stadtschülerrat (SSR). Zum anderen setzen sie sich in unterschiedlichen Projekten dafür ein, das Schulleben in eurem Sinne mitzugestalten. Derzeitige Projekte sind etwa die Einrichtung eines SV-Raums, die Änderung der Schulordnung sowie die erneute Organisation eines Schulfests.

Aktuelle Informationen zur SV-Arbeit findet ihr auf unserer neuen Homepage:

<http://schulervertretung-ehs.webnode.com/>

Wenn ihr Vorschläge oder Interesse habt, selbst für die SV aktiv zu werden, meldet euch doch einfach über unsere E-Mail-Adresse: schuelervertretungehs@gmail.com

Wir freuen uns auf eure Ideen!

Eure SV

Für eine Bildergalerie bitte auf das Foto klicken















